



„Spaktakel“ in Rosenheim hat begonnen

Beitrag

Das „Spektakel“ hat begonnen. Nach zwei Jahren coronabedingter Pause hat sich die Rosenheimer Innenstadt am gestrigen späten Freitagnachmittag wieder in eine große Kulturarena für die ganze Familie verwandelt. Auch noch am heutigen Samstag, 6. August, treten international renommierte Straßenkünstler an verschiedenen Plätzen in der Stadt auf. Der Eintritt ist frei. Die Künstler spielen für „Hutgeld“.

Veranstalter ist das City-Management Rosenheim. Unterstützung kommt von zahlreichen Sponsoren. Für die künstlerische Intendanz konnte erneut Martin Hilz aus Landshut gewonnen werden. Bis um 22 Uhr traten die Künstler gestern an verschiedenen Orten in der Innenstadt auf. Am heutigen Samstag geht es dann ab 12 Uhr mit dem Programm weiter. Zusätzlich gibt es heute einen Kunsthandwerkermarkt regionaler Künstler im Salingarten und ein Kasperltheater für die Kleinsten.

(Quelle: Karin Wunsam, Fotos: Karin Wunsam – Weitere Impressionen und ein kurzes Video auf [Innpuls.me](https://www.innpuls.me))







Music & Food Festival
im Ortszentrum | Eintritt frei

Fr 05.07. Blues - Blösn
Sa 06.07. Music & Food Festival
So 07.07. Radkriterium & Frühschoppen



www.swinging-prien.de

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. MÄ¼nchen-Oberbayern
3. Rosenheim